



UNIVERSITAS ANDALAS



Dosen Pembimbing : Dr. Febriandi Prima Putra, SE, MSi

**FAKULTAS EKONOMI
JURUSAN ILMU EKONOMI
PADANG
2021**

**PENGELUARAN KONSUMSI MAHASISWA DI MASA
PANDEMI COVID-19**

*(Studi Kasus: Mahasiswa Jurusan Ilmu Ekonomi
Fakultas Ekonomi Universitas Andalas)*

oleh

Rizky Vernanda
1710511027

Diajukan ke Jurusan Ilmu Ekonomi,
pada tanggal 7 Oktober 2021, untuk memenuhi sebagian
syarat dalam mencapai derajat
Sarjana Ekonomi

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis apakah ditemukan perbedaan pengeluaran konsumsi mahasiswa pada makanan dan bukan makanan yang dilihat dari perbedaan jenis kelamin dan perbedaan yang mendapatkan beasiswa dengan tidak mendapatkan beasiswa. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif komparatif. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah mahasiswa jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas angkatan 2017-2019. Dengan teknik *Proportionate Stratified Random Sampling* jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 160 responden. Instrumen penelitian ini menggunakan kuesioner melalui media *goggle form*. Teknik analisis data yang digunakan ialah *independent sample t-test*. Penelitian ini menunjukkan hasil bahwa tidak ditemukan perbedaan pengeluaran konsumsi makanan diantara mahasiswa laki-laki dengan mahasiswa perempuan di jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas. Ditemukan perbedaan pengeluaran konsumsi bukan makanan diantara mahasiswa laki-laki dengan mahasiswa perempuan di jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas. Ditemukan perbedaan pengeluaran konsumsi makanan diantara mahasiswa yang mendapatkan beasiswa dengan tidak mendapatkan beasiswa di jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas. Tidak ditemukan perbedaan pengeluaran konsumsi bukan makanan diantara mahasiswa yang mendapatkan beasiswa dengan tidak mendapatkan beasiswa di jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas.

Kata Kunci: Pengeluaran Konsumsi, Pendapatan, Mahasiswa.

Pembimbing Skripsi : Dr. Febriandi Prima Putra SE., M.Si